



Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Pour un milieu de vie sécuritaire

Création du Groupe d'intervention en violence urbaine

Saguenay, 12 mars 2025 — La Ville de Saguenay s'est engagée aujourd'hui à renforcer la sécurité dans sa municipalité avec l'ajout de neuf nouvelles ressources policières. Cette restructuration permet au Service de police de Saguenay de créer le Groupe d'intervention en violence urbaine, qui aura pour mission de rehausser la pression sur le milieu criminalisé relié aux stupéfiants, afin de traduire les responsables de cette violence devant les tribunaux.

Au cours des 18 derniers mois, le conflit sur les redevances dans le milieu des stupéfiants a pris de l'ampleur au Québec, et Saguenay ne fait pas exception. C'est donc une approche proactive qui est adoptée afin de faire face à l'évolution de la criminalité.

« Nous avons pleinement confiance en notre Service de police. Aujourd'hui, par cette action concrète, nous voulons nous assurer qu'ils aient tous les outils nécessaires pour mener à bien leur mission et ainsi permettre à nos citoyens de se sentir en sécurité dans leur ville », souligne Mme Julie Dufour, mairesse de la Ville de Saguenay.

« Avec notre nouveau Groupe d'intervention en violence urbaine, nous nous engageons fermement dans la lutte contre la criminalité, soutient M. Mathieu Perron, directeur du Service de police de Saguenay. Cette initiative nous permettra de répondre efficacement à cette nouvelle réalité sur notre territoire et nous sommes persuadés que nous aurons des résultats tangibles. »

« C'est une chose de se donner une vision et un mandat sur papier, mais c'en est une autre de l'incarner chaque jour à travers un engagement soutenu comme celui dont témoignent les membres de notre Service de police. Grâce à leurs efforts, nous avons vu des avancées concrètes (arrestations stratégiques et saisies d'armes, notamment) qui, déjà, ont permis d'éviter des tragédies », mentionne M. Kevin Armstrong, président de la Commission de la sécurité publique de Saguenay et conseiller municipal du district 4.

Les policières et les policiers continuent de faire preuve d'engagement professionnel afin d'assurer un milieu de vie sécuritaire pour les citoyens. Le Service de police de Saguenay poursuivra son travail de collaboration avec ses partenaires policiers et maximisera ses efforts afin de contrer la violence urbaine à Saguenay.

Bilan de la violence urbaine à Saguenay :

- Depuis septembre 2023, ce sont :
 - 68 événements criminels déclarés liés au conflit;
 - 80 arrestations d'individus criminalisés et traduits en justice;
 - 30 armes saisies et retirées de la circulation sur le territoire de Saguenay.

- La population est invitée à communiquer avec le Service de police de Saguenay pour signaler une activité suspecte observée ou criminelle. Cela contribuera à résoudre des crimes. Ces renseignements peuvent être transmis de façon confidentielle au 418 699-6000 et par courriel à info.police@ville.saguenay.qc.ca.

-30-

Source :

Service de police de Saguenay
medias.police@ville.saguenay.qc.ca
Ligne média :418-698-3978

